



# Feuer gegen SuedLink

## Einladung zum **Mahnfeuer**

als Leuchtsignal nach München und Berlin,  
dass die Rhön keine Trasse braucht!

**Samstag, den 05.03.2016,  
17:30 Uhr**

**Am Stappberg, Elfershausen**

Wir wollen mit dieser Aktion nochmals darauf aufmerksam machen,  
dass wir Stromtrassen durch das  
UNESCO-Biosphärenreservat Rhön ablehnen!

**Nehmt alle teil! Nur gemeinsam sind wir stark!**

„Feuer gegen SuedLink“  
ist eine gemeinsame Aktion der Rhöner-BIs.

**BI | Der Gegenstrom Elfershausen e.V.**

*Hinweis: Die Teilnahme an der Veranstaltung erfolgt auf eigen Gefahr!*